
    
議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会    会議録会議録会議録会議録（（（（要旨要旨要旨要旨））））    

 

○○○○    開催年月日開催年月日開催年月日開催年月日 平成 30 年３月 20 日（火） 

午後３時 37 分 開会 

午後３時 47 分 閉会 

    

○○○○    場場場場            所所所所 第３常任委員会室 

 

○○○○    出 席 委出 席 委出 席 委出 席 委 員員員員（10 名） 

委 員 長 宮 城  司  副委員長 米 須 清 正 

委  員 呉 屋  等  委  員 佐 喜 真  進 

委  員 桃 原  功  委  員 平 良 眞 一 

委  員 上 地 安 之  委  員 島  勝 政 

委  員 伊 波 一 男  委  員 我 如 古  盛 英 

 

 

○○○○    欠 席 委欠 席 委欠 席 委欠 席 委 員員員員（０名） 

    

○○○○    委員外議員委員外議員委員外議員委員外議員（１名） 

議  員 知 念 吉 男 

    

○○○○    説 明説 明説 明説 明 員員員員（０名） 

 

○○○○    議会事務局職員出席議会事務局職員出席議会事務局職員出席議会事務局職員出席者者者者（３名） 

局  長 東 川 上  芳 光  課  長 多 和 田 眞 満 

議事係長 中 村  誠 

 

 

○○○○    協 議 案協 議 案協 議 案協 議 案 件件件件    

    １．追加議案について（宜野湾市議会委員会条例の一部を改正する条例）  



議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会（（（（要旨要旨要旨要旨））））    

 

平成 30 年３月 20 日（火） 

 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午後３時 37 分） 

 

【【【【協議事項協議事項協議事項協議事項】】】】    

追加議案追加議案追加議案追加議案についてについてについてについて（（（（宜野湾市議会委員会条例宜野湾市議会委員会条例宜野湾市議会委員会条例宜野湾市議会委員会条例のののの一部一部一部一部をををを改正改正改正改正するするするする条例条例条例条例））））    

 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 今回上程される案件は、議会運営委員会より提出する「宜野湾市議

会委員会条例の一部を改正する条例」１件である。本件の内容については事務局よ

り説明をお願いしたい。 

○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 （別添資料のとおり説明を行う） 

○○○○上地安之上地安之上地安之上地安之    委員委員委員委員 提案日はいつを予定しているのか。 

○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 ３月定例会の最終日を予定している。 

○○○○上地安之上地安之上地安之上地安之    委員委員委員委員 最終日に提案するというのは根拠があるのか。 

○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 表決日となっていることから、同日に提案するものである。 

○○○○上地安之上地安之上地安之上地安之    委員委員委員委員 定例会の終盤になって、改めて議運を開き提案の説明ということで

あるが、タイミングとしてはどうなのか。 

○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 最終日に向け日程表を作成する中で、委員長とも調整の上で２～３日

前の本日の開催に至っている。 

○○○○上地安之上地安之上地安之上地安之    委員委員委員委員 当該議案を提案することが決まっているのであれば、定例会前の議

運で説明してもよいのではないか。 

○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 定例会前の議運は協議案件も多く、準備が整っていなかったというこ

ともあり上げなかった経緯がある。 

○○○○上地安之上地安之上地安之上地安之    委員委員委員委員 この他にも水道局統合に関する条例があることから、同じタイミン

グで提出するのが筋ではないか。 

○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 水道局統合に関する議案は 12 月定例会でもあり、そのタイミングもあ

りはしたが、普天間第二小への米軍ヘリの窓落下事故なども踏まえ、３月定例会で

の提案に至っている。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 本件以外には該当する案件はないのか。 

○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 12 月定例会の議案第 70号において 10カ所の改正がなされている。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 10 カ所は 12月で行い、本件だけ３月で行う理由があるのか。 



○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 12 月定例会は緑ヶ丘保育園への円筒の落下事故や普天間第二小への米

軍ヘリからの窓落下事故などで提案する余裕がなかったことや、条例施行日が平成

30 年４月１日ということもあり、３月定例会でも提案が可能ということを踏まえ、

今回の提案に至っている。 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 本件については、従来どおり委員会付託を省略して進めることとし

てよいか。 

                            （異議なし） 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 上程日は、定例会最終日（３月 26日）とすることでよいか。 

                      （異議なし） 

 

【【【【協議結果協議結果協議結果協議結果】】】】    

 本件本件本件本件についてはについてはについてはについては委員会付託委員会付託委員会付託委員会付託をををを省略省略省略省略しししし、、、、３３３３月月月月 26262626 日日日日にににに上程上程上程上程することにすることにすることにすることに決定決定決定決定するするするする。。。。    

 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 本日の委員会を閉会いたします。 閉会時刻（午後３時 47 分）  


